



本校教育目標：【自主】自ら進んで学ぶ生徒 【寛容】明朗で思いやりのある生徒 【挑戦】健康でたくましい生徒
 〈重点目標〉自ら考え、判断し、目標に向かって実践する生徒 ～夢の実現～

原町三中だより

令和4年9月16日（金）
 第21号
 発行責任者
 校長 志賀 嘉津美
 電話 22-3802

1・2年社会科見学 ～教室では得られない体験を～

9/9（金）1・2年生は社会科見学を実施しました。

【1学年】松島方面（瑞巖寺：五大堂・本堂、松かま総本店）

1年生は松島方面（瑞巖寺：五大堂・本堂、松かま総本店）へ、2年生はスリーエム仙台市科学館等での課題研究、見学・体験学習を行いました。

生徒からは「五大堂からみた景色がきれいだった。絶景を目の前にした松尾芭蕉の気持ちがわかった。」
 「国宝瑞巖寺は外観も中の装飾も素晴らしかった。本堂は大きな部屋の他にも小さな部屋がたくさんあった。」などの感想があり、松かま総本店では笹かま手作り体験を行いました。



【2学年】スリーエム仙台市科学館、八木山動物公園フジサキの杜

生徒からは「科学館は小学校の遠足でも行ったことはあったが、分からないことが多かった。今回は、中学校の理科で学習した内容から理解できたことがたくさんあって楽しかった。」
 「動物園では前に訪れたときには飼育されていなかった動物（ホンドテンなど）をみることができ良かった。」などの感想があり、事前に学習した内容について、自分の目で確かめ、実感を持って理解できた一日であったようです。



生徒の皆さんは、興味を持った施設や展示について積極的に調べたり、課題を解決したりしながら見学する姿が見られ、ふだんの授業と違うフィールドワークを満喫しているようでした。いつもの教室での授業とは違った「面白さ」を感じてくれたようです。

燦稜祭（文化祭）開催に向けて 来月10月29日（土）に燦稜祭（文化祭）を開催いたします。当日は合唱、吹奏楽部演奏、総合学習の発表ほか、生徒のパフォーマンスに加えて、作品展示など日頃の学習の成果を発表します。燦稜祭で生徒たちが楽しみにしているものの一つが、昼食のPTA軽食販売です。（本年度も、生徒のみを対象といたします。）

この協力事業について、9月15日（木）、PTAの皆様にお集まりいただき、各専門委員会ごとに注文や販売について話し合いが行われました。文化祭をさらに充実させたいと願いから実現できる企画です。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

なお、文化祭当日は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、保護者の方のみの参加とさせていただきます。

